

## Journal usé de la Grotte du Perdu

J'ai longtemps tenté de purger Grandur de son obsédante malfaisance. Même lorsque ses études en matière de nécromancie nous ont valu d'être expulsés tous les deux de la guilde des mages, j'ai persisté à le guider avec douceur dans la direction du bien. Hélas, durant notre exil, mon vieil ami s'est laissé séduire par la non-mort et j'ai découvert avec stupéfaction qu'il était devenu un sordide disciple du roi des vers, un spectre rusé et mort-vivant : une liche.

Leur frêle mémoire renforcée par une détermination toute dogmatique, les anciens de la guilde m'ont renvoyé lorsque je me suis présenté à eux avec cette information. Mes demandes d'un détachement de mages de guerre ont été ignorées. Seule mon expulsion, pourtant située dans un passé lointain, semblait leur être restée en mémoire. Et c'est pourquoi ce devoir des plus graves m'échoit. Le fardeau de la destruction de la liche qui était autrefois mon ami repose sur mes épaules.

Je m'aventure à présent entre les mâchoires grandes ouvertes des catacombes connues sous le nom de "cavernes du Perdu", loin des contrées humaines. Avec un esprit immaculé et des rites de purification, j'espère abattre la terrifiante liche et libérer l'âme d'Grandur. Je laisse néanmoins ce testament derrière moi, de peur de ne jamais revenir de ces profondeurs impies. Puisse-t-il servir d'avertissement à ceux qui pourraient suivre mes pas.

Fidèle, même en exil : Vangaril